

L'USCC

Associe Foot et écologie



L'USCC

Associe Foot et écologie

Les minots de l'US Carqueiranne-La Crau (U10) ont vécu dernièrement une belle expérience sportive lors du tournoi appelé « Football Cup Barcelona ». En effet, les hommes du tandem Azzouzi - Bationo ont affronté en Espagne des équipes Finlandaises, Catalanes, Anglaises et Irlandaises.

Et avec un certain succès puisque les protégés du responsable de la préformation Vincent Rault ont terminé à la 3e place et avec le meilleur buteur de la compétition dans leurs rangs : Clément Leon (9 buts). Une belle récompense car les coéquipiers de Lucas Dezitter ont mérité cette escapade catalane, riche en émotions positives.

Partenariat avec Véolia

En effet, ils ont d'abord pris part à des actions environnementales dans le cadre d'un partenariat conclu avec Véolia. « C'est l'entreprise Veolia recyclage et valorisation des déchets qui nous a accompagnés via Laurence Gobet sur ce projet de voyage à Barcelone en finançant en partie l'opération. En échange nos petits champions ont été sensibilisés de manière active à l'environnement » explique Vincent Rault.

Au menu donc collecte des emballages destinés au recyclage lors d'un tournoi, participation à une réunion d'information sur les bénéfices du recyclage sur le site du Sittomat et enfin une visite du centre de tri de collectes collectives à la Seyne sur mer. Quand le football prend cette dimension écologique, alors signer une licence a un sens. Bravo à l'USCC et à Véolia.

A.D